

## Musikschultag zum 40-jährigen Bestehen ein voller Erfolg

Ein abwechslungsreiches Programm am Musikschultag zum 40-jährigen Bestehen der städt. Einrichtung wurde den vielen Besucherinnen und Besuchern in der Willy-Brandt-Halle am vergangenen Samstag geboten. Nach der offiziellen Begrüßung durch Bürgermeister Daniel Tybussek und den Fachbereichsleiter Sport und Kultur Klaus Schäfer zeigten die Gruppen der musikalischen Früherziehung eine Aufführung unter dem Motto „Im Lande Musica“. Über den ganzen Tag verteilt fanden Vorspiele im Foyer und im großen Saal statt. Auch das Schüler- und Jugendorchester der Sport-Union Mühlheim wirkte beim Programm mit. Höhepunkte waren die Musicalaufführung „Der kleine Kerl vom anderen Stern“ und als Abschluss der Auftritt der Musikschulcombo „Insider“. Allen mitwirkenden Schülerinnen und Schülern sowie den Dozentinnen und Dozenten der Musikschule und insbesondere der musikalisch-pädagogischen Leitung, Frau Christiane Wetzlar und Herrn Udo Diegelmann ein besonderer Dank für die engagierte Mitarbeit. Diese Veranstaltung war im besten Sinne Werbung für die Musikschule.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)